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КХЛ как организация 
 

Посещаемость "Северстали" в сезоне-2017/18 - 3773 человека, лучшая за 
пять лет (Чемпионат.com) 
Хоккейный клуб "Северсталь" из Череповца опубликовал данные своей 
домашней посещаемости в текущем регулярном чемпионате. 

перейти к статье 

Кочетков: в КХЛ броски точнее, чем в МХЛ, ребята играют с поднятой 
головой (Allhockey (allhockey.ru)) 
18-летний голкипер ХК "Сочи" Петр Кочетков поделился впечатлениями от 
своего первого матча за "леопардов" против "Ак Барса. 

перейти к статье 

Шайба Брюле в матче с "Магниткой" - лучшая в январе в КХЛ (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
КХЛ на своем официальном сайте опубликовала десятку лучших шайб в 
регулярном чемпионате лиги в январе. Первое место в рейтинге занял 
эффектный бросок форварда "Куньлуня" Жильбера Брюле. 

перейти к статье 

КХЛ и Олимпиада 
 

Вячеслав Быков: Наши вернутся из Кореи с золотом (Советский спорт) 
В интервью "Советскому спорту" двукратный олимпийский чемпион вспомнил 
Игры в Калгари и Альбервиле, а также дал прогноз на выступление нашей 
команды в Корее. 

перейти к статье 

Владимир Ткачев: "Непопадание на Олимпиаду меня немного расстроило" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий "Ак Барса" Владимир Ткачев заявил, что расстроился из-за 
непопадания в сборную России на Олимпийские игры-2018. 

перейти к статье 

Райан Заполски: Матч против Россией будет для нас вызовом (Спорт день 
за днем (sportsdaily.ru)) 
Вратарь "Йокерита" будет защищать ворота сборной США на Олимпиаде в 
Пхенчхане. 

перейти к статье 

Александр Юдин: Надо просто выиграть Олимпиаду и доказать, что КХЛ - 
самая сильная в мире (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Накануне открытия Олимпийских игр в Пхенчхане, мы побеседовали с нашим 
постоянным экспертом Александром Юдиным.  

перейти к статье 



 

 

Хоккейная сборная после Сочи. Все не так здорово (Sports.ru/tribuna) 
Четыре года Олега Знарка в сборной России. 

перейти к статье 

Финляндия в Пхенчхане-2018: Коскинен, Толванен и мечты о золоте 
(Чемпионат.com) 
Нашей сборной главное не попасть на финнов в четвертьфинале. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Назаров: говорю игрокам, что, если не получится в хоккее, станут 
почтальонами (Чемпионат.com) 
Главный тренер нижнекамского "Нефтехимика" Андрей Назаров 
прокомментировал ход тренировочного процесса во время олимпийской паузы.  

перейти к статье 

Упражнение "почтальон" и уроки выживания от Якимова: как проходит 
лагерь "Нефтехимика" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Во время паузы в КХЛ клубы, "Нефтехимик" активно готовится к предстоящему 
плей-офф. Нагрузки как всегда серьезные, но место юмору находится - в чем 
убедился на открытой тренировке корреспондент "БИЗНЕС Online".  

перейти к статье 

Ильдар Шиксатдаров: "На Новый год сломал челюсть, вышел в плей-офф 
и получил права" (Russia-hockey.ru) 
23-летний воспитанник ЦСКА, форвард "Нефтехимика", который накануне 
провел первую тренировку после перелома челюсти, - о старте сбора в 
Нижнекамске. 

перейти к статье 

Алексей Петров: Может, с пятого места получится лучше стартовать в 
плей-офф (Советский спорт) 
Защитник "Трактора" Алексей Петров - о предстоящем участии команды в 
розыгрыше Кубка Гагарина. 

перейти к статье 

Иван Захарчук: "Ко мне проявляли интерес "Кузня", "Автомобилист", 
ходили слухи об "Ак Барсе" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru)) 
Нападающий нижегородского "Торпедо" Иван Захарчук признался, что ему 
импонирует манера игры Александра Радулова. 

перейти к статье 

Сергей Зубов: Рассматриваем игру с "Ак Барсом" как подготовку к плей-
офф (Советский спорт) 
Главный тренер "Сочи" Сергей Зубов поделился мнением о контрольном матче 
против "Ак Барса". 

перейти к статье 

"Барыс" отправил Талгата Жайлауова и Дамира Рыспаева в фарм-клуб 
(Ivest.kz) 



 

 

Астанинский "Барыс" перевел вратаря Сергея Кудрявцева и нападающего 
Талгата Жайлауова в фарм-клуб. 

перейти к статье 

"Адмирал" отзаявил Волченкова (Советский спорт) 
"Адмирал" вывел защитника Антона Волченкова из заявочного списка команды. 

перейти к статье 

Обзор дня: Ковальчука манит Нью-Йорк (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко. 

перейти к статье 

Разное 
 

Легенды российского хоккея провели благотворительный матч в 
Норильске (Lenta.Ru) 
В Норильске состоялся благотворительный матч с участием команд легенд 
отечественного хоккея и городской команды Ночной хоккейной лиги (НХЛ). 

перейти к статье 

Хоккеист-любитель сыграет за "Северсталь" в матче с "Локомотивом" 
(Чемпионат.com) 
В ближайшее время ХК "Северсталь" подпишет контракт с хоккеистом-
любителем Антоном Левченко и он примет участие в матче против "Локомотива" 
в Ярославле 19 февраля.  

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Посещаемость "Северстали" в сезоне-2017/18 - 3773 человека, лучшая за 
пять лет (Чемпионат.com, Москва, 8 февраля 2018) 
Хоккейный клуб "Северсталь" из Череповца опубликовал данные своей 
домашней посещаемости в текущем регулярном чемпионате. 
Текущий сезон стал лучшим сразу по нескольким показателям, связанным с 
посещаемостью хоккея в Череповце. Средняя посещаемость домашних матчей 
составила 3773 человека. Этот показатель стал лучшим за последние пять лет. 
А за время существования КХЛ лишь в двух сезонах он был выше нынешнего.  
Средняя заполняемость арены она составила 67,58%, что также является 
лучшим показателем за пять лет и третьим за последние 10. Общее количество 
зрителей, посетивших хоккейные матчи "Северстали" в Череповце, - 105 647 
человек. 

https://www.championat.com/hockey/news-3338013-poseschaemost-severstali-v-
sezone-201718---3773-cheloveka-luchshaja-za-pjat-let.html 

Похожие сообщения (13): 

• ХК Северсталь (severstalclub.ru), Череповец, 8 февраля 2018 

• Официальный сайт г. Череповец (cherinfo.ru), Череповец, 8 февраля 2018 

• БезФормата.Ru Вологда (vologda.bezformata.ru), Вологда, 8 февраля 
2018 

• Sports.ru, Москва, 8 февраля 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 февраля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Кочетков: в КХЛ броски точнее, чем в МХЛ, ребята играют с поднятой 
головой (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 февраля 2018) 
18-летний голкипер ХК "Сочи" Петр Кочетков поделился впечатлениями от 
своего первого матча за "леопардов" против "Ак Барса" (1:2). 
"Ощущения отличные. Ребята помогали весь матч, блокировали броски, 
хорошая атмосфера была в раздевалке. Чуть не повезло в концовке. Качество 
бросков в КХЛ и МХЛ сильно отличается. Броски сильнее, точнее, ребята всегда 
играют с поднятой головой и видят, куда бросают. Повторюсь, команда очень 
помогала мне и много бросков было заблокировано. 
Тренер вратарей пока ничего не сказал, еще ни с кем не общался. Мое мнение? 
В целом, мне понравилось. Это отличный опыт. Благодарен тренерскому штабу 
за то, что доверили место в воротах. Буду работать дальше", - сказал Кочетков.  

http://allhockey.ru/news/show/316204-
Kochetkov_v_KHL_broski_tochnee_chem_v_MHL_rebyata_igrajut_s_podnyatoj_gol
ovoj 

К заголовкам сообщений 

Шайба Брюле в матче с "Магниткой" - лучшая в январе в КХЛ (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 февраля 2018) 
КХЛ на своем официальном сайте опубликовала десятку лучших шайб в 
регулярном чемпионате лиги в январе. Первое место в рейтинге занял 

https://www.championat.com/hockey/news-3338013-poseschaemost-severstali-v-sezone-201718---3773-cheloveka-luchshaja-za-pjat-let.html
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http://allhockey.ru/news/show/316204-Kochetkov_v_KHL_broski_tochnee_chem_v_MHL_rebyata_igrajut_s_podnyatoj_golovoj


 

 

эффектный бросок форварда "Куньлуня" Жильбера Брюле в матче против 
магнитогорского "Металлурга" (1:4). 
На втором месте расположилась шайба еще одна шайба китайской команды - ее 
автор Андрей Костицын отметился броском после сольного прохода Кори Кейна 
в игре с "Сибирью" (7:4). Тройку лучших замнкул второй гол нападающего 
"Северстали" Даниила Вовченко в игре с "Нефтехимиком" (5:2).  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/shayba-bryule-v-matche-s-magnitkoy-
luchshaya-v-yanvare-v-khl-1369134/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

КХЛ и Олимпиада 
 

Вячеслав Быков: Наши вернутся из Кореи с золотом (Советский спорт, 
Москва, 8 февраля 2018) 
Дважды ездил на ОИ игроком, а в Ванкувере-2010 возглавлял сборную России 
уже как тренер. В интервью "Советскому спорту" двукратный олимпийский 
чемпион вспомнил Игры в Калгари и Альбервиле, а также дал прогноз на 
выступление нашей команды в Корее. 
"КОВАЛЬЧУК ОЧЕНЬ НАДЕЖНЫЙ" 
- Могла в вашей игровой карьере быть еще одна Олимпиада... 
- Даже две. В Сараево я не сыграл по далеким от спорта причинам. А в 
Лиллехаммер нас с Хомутовым не отпустил клуб. Швейцария не вышла на 
Олимпиаду, "Фрибур" испугался отпускать. Хотя ему предлагали вместо нас двух 
игроков из России. Вдруг травму получим или сильно устанем. Я же был готов 
лететь в Норвегию за свои деньги. 
- Штаб Олега Знарка в козырном положении. Кандидаты в сборную под рукой. 
Могут многое просчитать заранее... 
- Да. После отказа НХЛ играть в Пхенчхане тренерам стало проще. Но разве на 
Олимпиадах бывает просто? Нужно все учесть. Не только комплектование 
состава, но множество мелких деталей. В том числе правильное питание. 
- На летней Олимпиаде-1988 в Сеуле советских спортсменов кормили черной 
икрой и поили минеральной водой боржоми, которая закончилась задолго до 
конца Игр. 
- Черную икру помню. Но это было тогда. Сейчас все куда проще. 
- В Сочи-2014 приглашали шеф-поваров из разных стран. В Пхенчхане такого 
нет. 
- Ваш коллега Павел Лысенков уже сообщил мне, что с питанием у наших 
хоккеистов полный порядок. 
 Никакой острой, сомнительной пищи. 
 И дополнил сообщение фото шведского стола. 
- Теперь по составу. В сборной четыре игрока, с которыми работали еще вы, - 
вратарь Василий Кошечкин, нападающие Илья Ковальчук, Павел Дацюк, Сергей 
Мозякин... 
- Еще Вадим Шипачев, который у меня в СКА вышел на лидирующие роли, Илья 
Каблуков. Да и Сергей Широков у меня в ЦСКА дебютировал. Но вы правильно 
назвали эту четверку опытных ребят. Они как раз должны стать маяками для 
остальных. На таких как Ковальчук хоккей русский держится. Очень надежный 
человек и спортсмен. Дацюк вообще в комментариях не нуждается. За Мозякина 
говорят его голы и передачи. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/shayba-bryule-v-matche-s-magnitkoy-luchshaya-v-yanvare-v-khl-1369134/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/shayba-bryule-v-matche-s-magnitkoy-luchshaya-v-yanvare-v-khl-1369134/
http://allhockey.ru/news/show/316156-Shajba_Brjule_v_matche_s_Magnitkoj_luchshaya_v_yanvare_v_KHL_video


 

 

 - А что говорит за Кошечкина? - Надежность и куражистость. Когда я его позвал 
в сборную, многие смеялись. Мол, он просто большой, играет за счет габаритов. 
Но Василий может в одиночку вытащить матч. 
 Помню, к нам в Уфу приехала "Лада". Накануне Кошечкин не тренировался. 
Говорили, что у него звездная болезнь. А на следующий день вышел и обыграл 
"Салават Юлаев". Саша Радулов, Виктор Козлов и их партнеры ничего с ним 
поделать не смогли. 
- Вы видели, как Кошечкин сыграл против сборной Канады на Кубке Первого 
канала? 
- Нет. Но счет знаю. Хочу пожелать Василию пройти турнир без срывов и травм. 
Впрочем, за его спиной очень талантливые и молодые Сорокин и Шестеркин. 
Только тренеры знают, кому будут доверены ворота... 
- Дайте прогноз - кто станет олимпийским чемпионом? 
- Верю, сборная России. Козыри нашей команды - опыт и сыгранность. Плюс 
тренерский штаб, который знает и умеет побеждать. Шведы тоже соберут 
сильную команду, молодую и техничную. Канадцев будет гнать вперед Кленовый 
лист, сражаться до последнего патрона у них в крови. Американцы в последнее 
время сильно прибавили, что показал молодежный чемпионат мира в Баффало. 
Традиционно опасны для нас финны. Способны преподнести сюрприз и чехи. И 
все-таки наши должны вернуться из Пхенчхана с золотом. 
"ПОСЛУШАЮ ЛАРИОНОВА" 
- Сами в Пхенчхан собираетесь? 
- Нет. Дела в клубе, дела в семье. Кто ж отпустит на десять дней заботливого 
дедушку? Буду смотреть Олимпиаду по телевизору. 
- Матчи сборной России на Первом канале собирается комментировать Игорь 
Ларионов... 
- В самом деле? Спасибо, теперь-то уж точно посмотрю их по Первому каналу. 
Игорь - уникальный человек. Ум, честь и совесть хоккея. Вы согласны? 
- Согласен. А вы сами не пробовали себя в роли комментатора? 
- В студию меня приглашали. Но чтобы комментировать... Не уверен, что мне 
удастся правильно изложить свои мысли, заинтересовать болельщиков. Хотя это 
интересный опыт. 
- Что в Швейцарии говорят о допинговой истории российских олимпийцев? 
- Пресса почти никаких оценок не дает, только факты. Я же считаю, что спорт 
должен оставаться в стороне от политики. Печально, когда принимаются 
решения вопреки здравому смыслу. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1030293-vjacheslav-bykov-verju-nashi-
vernutsja-iz-phenchhana-s-zolotom 

Похожие сообщения (8): 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 8 февраля 2018 

• Карельские Вести (kareliyanews.ru), Петрозаводск, 8 февраля 2018 

• Sports.ru, Москва, 8 февраля 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 8 февраля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 февраля 2018 

• ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 8 февраля 2018 

• БезФормата.Ru Омск (omsk.bezformata.ru), Омск, 8 февраля 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 8 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Владимир Ткачев: "Непопадание на Олимпиаду меня немного расстроило" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 февраля 2018) 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1030293-vjacheslav-bykov-verju-nashi-vernutsja-iz-phenchhana-s-zolotom
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http://kareliyanews.ru/vyacheslav-bykov-veryu-nashi-vernutsya-iz-pxenchxana-s-zolotom/
https://www.sports.ru/hockey/1059999143.html
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http://allhockey.ru/news/show/316168-Bykov_na_takih_kak_Koval_chuk_hokkej_russkij_derzhitsya
http://www.hawk.ru/news/29946/
http://omsk.bezformata.ru/listnews/veryu-nashi-vernutsya-iz-phenchhana/64749051/
http://www.hockey-world.net/olimpgame/188511-vyacheslav-bykov-kto-stanet-olimpijskim-chempionom-sbornaya-rossii


 

 

Нападающий "Ак Барса" Владимир Ткачев заявил, что расстроился из-за 
непопадания в сборную России на Олимпийские игры-2018. Напомним, что 
хоккеист покинул список запасных национальной команды и вернулся в 
расположение клуба. В этом сезоне 24-летний форвард провел 51 матч в 
регулярном чемпионате КХЛ и набрал 35 (22+13) очков. 
- Непопадание на Олимпиаду меня немного расстроило, - сказал клубной пресс-
службе Ткачев. - Но это жизнь, надо двигаться дальше. Я думаю, такие сложные 
моменты в жизни дают толчок к дальнейшему развитию. Поэтому не опускаем 
руки, работаем, тренируемся дальше и готовимся.  

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/vladimir-
tkachev-nepopadanie-na-olimpiadu-menya-nemnogo-rasstroilo-1369224/ 

Похожие сообщения (9): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 8 февраля 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 февраля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 февраля 2018 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 8 февраля 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 8 февраля 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 8 февраля 2018 

• LiveTV (livetv111.net), Москва, 8 февраля 2018 

• Sport5online.com, Москва, 8 февраля 2018 

• Sports.ru, Москва, 8 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Райан Заполски: Матч против Россией будет для нас вызовом (Спорт день 
за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 8 февраля 2018) 
Вратарь "Йокерита" будет защищать ворота сборной США на Олимпиаде в 
Пхенчхане 
- Получается, благодаря КХЛ вы получали шанс сыграть на Олимпиаде?  
 - Да, конечно. В прошлом году я сделал все правильно, перейдя в "Йокерит". 
КХЛ - лучший выбор для тех, у кого не получилось в НХЛ. Это вторая лига в мире, 
уровень соревнований высокий, поэтому неудивительно, что столько ребят 
оттуда едут на Олимпиаду. 
 - Как оцените нынешний сезон для своего клуба?  
 - У "Йокерита" был отличный старт, потом начались некоторые проблемы, но мы 
смогли справиться с давлением и гарантировать себе место в плей-офф. 
 - Реально будет бороться против СКА и ЦСКА в плей-офф?  
 - Конечно, это топ команды последних лет в КХЛ. Но если ты хочешь что-то 
выиграть в КХЛ, то обязан проходить их в плей-офф. Это будет вызов для нас.  
 - Так что "Йокерит" способен стать первым нероссийским клубом, выигравшим 
Кубок Гагарина?  
 - Да, думаю, у "Йокерита" отличный шанс в этом году. У нас сейчас сильная, 
конкурентоспособная команда.  

https://www.sportsdaily.ru/articles/rajan-zapolski-match-protiv-rossiej-budet-dlya-nas-
vyzovom 

Похожие сообщения (6): 

• Советский спорт, Москва, 8 февраля 2018 

• Sport.ру, Москва, 8 февраля 2018 

• NewsRU.biz, Москва, 9 февраля 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 9 февраля 2018 
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http://sport5online.com/news/tkachev--nepopadanie-na-olimpiadu-menya-nemnogo-rasstroilo-.html
https://www.sports.ru/hockey/1060006707.html
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https://www.sportsdaily.ru/articles/rajan-zapolski-match-protiv-rossiej-budet-dlya-nas-vyzovom
https://www.sovsport.ru/olympic_games/news/1030450-rajan-zapolski-rossija-favorit-olimpiady-no-my-budem-igrat-na-pobedu
https://www.sport.ru/winter/Zapolski_Match_protiv_sbornoy_Rossii_na_OI-2018_budet_dlya_SSHA_vyzovom/article387986/
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https://sport.mail.ru/korea/news/32499767/


 

 

• Рупор 24 (rupor24.info), Киев, 9 февраля 2018 

• Ла Лига (laliga-spain.ru), Москва, 9 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Александр Юдин: Надо просто выиграть Олимпиаду и доказать, что КХЛ - 
самая сильная в мире (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 
8 февраля 2018) 
Накануне открытия Олимпийских игр в Пхенчхане, мы побеседовали с нашим 
постоянным экспертом Александром Юдиным. По мнению бывшего тафгая, 
настоящая сила - это не только победы, но и упорные тренировки. 
Старик в золотом костюме с пинтой пива - образ современного спортсмена 
 - Будете смотреть Олимпиаду? Или вся эта история с "душком" вокруг нашей 
сборной не вызывает желание прильнуть к телевизору?  
 - Хоккей, фигурное катание посмотрю. На остальное нет времени. Просто нужно 
чаще напоминать другим странам про 1945 год. Когда вся Европа собирается 
вокруг России, результат известен. Им видимо заняться больше нечем. Как-
будто никаких проблем, помимо нас, в Европе не существует. Наблюдать за 
всеми этими судами и прочим, честно говоря, совершенно не интересно. С МОК 
все ясно стало, когда они русских паралимпийцев не пустили на летние Игры в 
Рио. Теперь, все что они говорят - вообще неважно. 
 - Может тогда плюнуть на все и заняться развитием спорта внутри страны?  
 - Олимпиада - главный турнир в жизни спортсменов. Еще древние греки 
придумали соревноваться в беге, метании копья и борьбе... Сейчас борьбу хотят 
гольфом заменить, бег - керлингом. Остается только вместо бокса сделать 
турнир по покеру. Пусть сидят восьмидесятилетние старики с воблой и пивом и 
говорят, что они - олимпийцы. К этому идет олимпийское движение. Старик в 
золотом костюме с пинтой пива, чтобы рука не тряслась. Вот вам образ 
современного спортсмена. 
 - В списке тех, кого не допустили на Олимпиаду, оказалось и пять россифских 
хоккеистов. Если, им все-таки получится вскочить в последний вагон уходящего 
поезда, сумеют ребята влиться в команду? Или все звенья уже составлены без 
расчета на них?  
 - Конечно, смогут, они же в порядке. 
 - В НХЛ такую организацию как ВАДА вообще на пушечный выстрел не 
подпускают со своими пробирками. Почему?  
 - Америка вообще никого к себе не подпускает. Поэтому у них все хорошо и им 
на весь мир плевать. Они хотят, чтобы весь спорт только у них был. И вообще, 
пусть напишут, что можно употреблять спортсменам в подготовке к 
соревнованиям. А то пишут, только то, что нельзя. И в этом списке то, что они 
находят в крови российских спортсменов. Сами что-то там пьют, а нам не 
показывают. Русские едят "мел" и нас за это дисквалифицируют. 
Сейчас у хоккеистов не нагрузка, а женская аэробика 
 - И на безликую форму наших олимпийцев смотреть грустно...  
 - Надо просто, налепить на спины спортсменов из других стран русский флаг. 
 - Это как?  
 - Бежит, допустим, американка, остановиться-то нельзя, а наш болельщик ей, 
хоп, на спину наклейку с триколором. И вперед! 
 - Перерыв в КХЛ на Олимпиаду больше месяца. Как это скажется на первых 
матчах плей-офф?  
 - Чем больше мы тренируемся, тем больше растем. Россия всегда отличалась 
не огромным количеством матчей, как в НХЛ, а качественными тренировками 

http://rupor24.info/950662-rayan-zapolski-rossiya-favorit-olimpiady-no-my-budem-igrat-na-pobedu.html
http://laliga-spain.ru/prognozy/115949-amerikanskiy-hokkeist-nazval-rossiyan-favoritami-olimpiyskih-igr.html


 

 

 - С тех пор, когда вы были игроком, содержание тренировочного процесса 
сильно изменилось?  
 - Конечно. Раньше тренер был для спортсмена Бог и Царь. Если не 
укладываешься в норматив по бегу, идешь в часть служить, не выполняешь 
задание - едешь под Хабаровск играть. Много болтаешь - маленькую зарплату 
получаешь. Сейчас хоккеисты много болтают. Рассуждают, удобный тренер или 
нет, где ему играть и т.д. Раньше бежишь и про себя молишься: за тренера и за 
себя - мол, не издохнуть бы. Что касается нагрузки, то сейчас это женская 
аэробика. Попрыгал чуть-чуть и на рыбалку. И больше часа тренироваться 
нельзя, а то на тренера могут в суд подать. 
 - Игроки СКА составляют большую половину игроков сборной России. Нет 
сомнения, что они полностью будут выкладываться на Олимпиаде. В матчах 
Кубка Гагарина не скажется усталость?  
 - Вспомните сборную СССР, когда ее тренировал Тихонов: она была основана 
на игроках ЦСКА. И ничего не сказывалось на играх московской команды в 
чемпионате. Всех обыгрывали и привет! Чем больше хоккеистов выступают за 
сборную на любом уровне, тем лучше для клуба. 
 - И, напоследок, спрошу. Без игроков из НХЛ, у нашей сборной больше шансов 
на золото. Или европейцы тоже не лыком шиты?  
 - Европейцы еще в маленьких шортиках играют. Нам надо просто выигрывать 
Олимпиаду и доказать, что наша лига - самая сильная в мире. С годами 
забудется, кто приехал, а кто - нет. Кто не поехал, тот струсил. В истории 
останется только первое место.  

https://www.sportsdaily.ru/articles/aleksandr-yudin-nado-prosto-vyigrat-olimpiadu-i-
dokazat-chto-kxl-samaya-silnaya-v-mire 

К заголовкам сообщений 

Хоккейная сборная после Сочи. Все не так здорово (Sports.ru/tribuna, 
Москва, 8 февраля 2018) 
Четыре года Олега Знарка в сборной России.  
За четыре года после Сочи сборная России выиграла чуть больше половины 
матчей у пятерки команд, которые традиционно претендуют на медали (Канада, 
США, Чехия, Швеция, Финляндия). У нее 35 побед и 31 поражение в 66 играх 
чемпионатов/Кубка мира и Евротура. В КХЛ это результат на уровне "Сибири" 
или "Торпедо". СКА за два года с Олегом Знарком проиграл в чемпионате 
меньше матчей. 
Самый неудобный соперник для Знарка - сборная Финляндии. Он побеждал ее в 
финале ЧМ-2014 и в четвертьфинале Кубка мира-2016, но свое главное 
поражение - в полуфинале домашнего ЧМ-2016 - он потерпел именно от финнов. 
В 21 матче с ними у сборной России 10 побед. Со шведами играли также натужно 
- 9 побед, 9 поражений. Канада с НХЛ не оставляла сборной России шансов - три 
победы и 15:6 по голам. Канада без НХЛ оставляет надежду. 
Незаменимый игрок сборной России Олега Знарка - Вадим Шипачев. Он провел 
больше всех матчей (60), у него больше всех набранных очков (69) и лучший 
показатель полезности среди нападающих (плюс 25). Он лучше всех 
настраивается на игры с Италией (0+4), Данией (2+3), Германией (5+1), 
Норвегией (1+1), Словенией (1+2), Беларусью (2+2) и другими соперниками 
такого же уровня. Настраиваться так хорошо на плей-офф у Шипачева не 
получается. В важных матчах он играет намного менее результативно. 
Только он и Дадонов не пропустили ни одного крупного турнира сборной после 
назначения Знарка, и оба за несколько месяцев до Игр уехали в НХЛ. Вадиму 

https://www.sportsdaily.ru/articles/aleksandr-yudin-nado-prosto-vyigrat-olimpiadu-i-dokazat-chto-kxl-samaya-silnaya-v-mire
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быстро надоело, и он вернулся в СКА. В противном случае сборная осталась бы 
без своих самых результативных игроков четырехлетия. У Дадонова (46 очков) и 
Артемия Панарина (48) в Америке все хорошо. 
Сергей Мозякин заявлен на Олимпиаду блуждающим форвардом, и надежды 
Знарка понятны. Больше снайпера "Магнитки" за четыре года в его сборной 
забил только Артемий Панарин, который сейчас в НХЛ (20 голов). У Мозякина 40 
очков и 19 шайб, и почти все он забросил в матчах чемпионатов мира, а не 
Евротура. 16 голов у Евгения Дадонова, 14 - у Сергея Плотникова, но его не 
пустил на Игры МОК. От Никиты Гусева (12 шайб) на Олимпиаде будут ждать не 
только результативных передач. 
Одно из открытий Знарка - Иван Телегин из ЦСКА. За три года в КХЛ он забил 16 
голов, в сборной за то же время - 10. Столько же у Ильи Ковальчука, но он после 
прошлой Олимпиады сыграл только на одном чемпионате мира из четырех и 
пропустил Кубок мира. 
Четыре хоккеиста с Олимпиады-2014 не вызывались в сборную России после 
ухода Билялетдинова - это Алексей Терещенко, Никита Никитин, Федор Тютин и 
Александр Свитов. В остальном шансы получали все - даже Семин с Жердевым 
и Михаилом Варнаковым. Объем скаутской работы и количество просмотренных 
хоккеистов новым тренерским штабом впечатляет. Без учета олимпийской 
(второй) команды было проверено 138 игроков. По странному совпадению в 
основе СКА сейчас нет ни одного человека, который бы не приглашался в 
сборную. Даже Роман Рукавишников с Максимом Карповым. 
Илья Никулин больше всех играл в сборной у Билялетдинова, но при Знарке 
провел всего два матча. Оба - весной 2014-го. Александр Радулов был лучшим 
бомбардиром сборной Билялетдинова, но при Знарке сыграл на двух этапах 
Евротура (6 матчей, 9 очков) и пропустил все чемпионаты и Кубок мира. Тренер 
объясняет отсутствие Радулова тем, что ему нужны бойцы. 
Из четверки защитников, которые больше всех играли в олимпийском цикле при 
Знарке, на Олимпиаду поедет только один - и тот запасной (Егор Яковлев). У 
Антона Белова "плюс 32" в 57 матчах и дисквалификация. Виктор Антипин (49 
матчей) летом уехал в худший клуб НХЛ "Баффало", где сидит в запасе, а 
Максим Чудинов (46) - герой омской неспортивной прессы, и это как диагноз. 
В Южную Корею не поедет Сергей Бобровский - вратарь, который играл у Знарка 
больше, чем кто-либо (32 матча). Он в НХЛ, и равноценной замены ему нет. У 
Ильи Сорокина 18 игр, но он никогда не был первым на больших турнирах. У 
Игоря Шестеркина и Василия Кошечкина - 5 и 6 матчей соответственно, но 
голкипера СКА выпускали на лед только в Евротуре. 
Василий на вызовы в сборную в последние годы отвечал неохотно, а в прошлом 
сезоне вряд ли был кандидатом даже на позицию третьего запасного. В декабре 
он засушил канадцев, и позиции Сорокина с Шестеркиным сразу просели. 
Кошечкин - чемпион мира-2009 (не провел ни одного матча) и тот вратарь, с 
которым сборная России проиграла французам 9 мая 2013-го. 
При Знарке сборная России выиграла 5 турниров из 16 - чемпионат мира-2014, 
Кубок "Карьялы", Шведские игры и дважды Кубок Первого канала. Цифра не 
впечатляет, но шведы за тот же период становились первыми четыре раза, а 
финны и чехи - два. Можно похвастаться количеством вторых и третьих мест у 
Знарка, но не перед этой Олимпиадой, правда? 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/centre/1574390.html 

К заголовкам сообщений 
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Финляндия в Пхенчхане-2018: Коскинен, Толванен и мечты о золоте 
(Чемпионат.com, Москва, 8 февраля 2018) 
Нашей сборной главное не попасть на финнов в четвертьфинале. 
Мы продолжаем цикл статей об участниках хоккейного турнира Олимпиады в 
Пхенчхане. На очереди сборная Финляндии. 
Главный тренер. Лаури Марьямяки  
На Играх в Сочи главным тренером финской команды был Эркка Вестерлунд, а 
в его штабе работал Лаури Марьямяки который, спустя четыре года, везет 
сборную Суоми в Корею в качестве наставника. Марьямяки по-своему 
уникальный специалист. Хоккеистом он не провел ни одной игры на 
профессиональном уровне, что не помешало ему стать неплохим тренером. На 
клубном уровне Марьямяки дважды приводил "Кярпят" к титулу чемпионов 
Финляндии, а в сборной специалист выиграл бронзу ОИ-2014 и серебро 
чемпионата мира в том же году, будучи помощником Вестерлунда. В 2016 году 
Марьямяки после небольшого перерыва вернулся в национальную команду и 
стал главным тренером сборной Финляндии, ради чего ему пришлось оставить 
работу в "Кярпяте". 
Под руководством Марьямяки финны провели два международных турнира, и 
похвастать хорошим результатом на них главный тренер Суоми не может. На 
кубке Мира в Торонто финны провалились, без шансов проиграв все три матча 
группового этапа, а на ЧМ-2017 хоккеисты Суоми хоть и попали в четверку 
лучших команд турнира, но ни шведы в полуфинале, ни россияне в матче за 
третье место не испытали с финнами больших проблем. 
Олимпиада в Корее станет последней возможностью для Марьямяки доказать, 
что он может быть успешен в роли тренера национальной команды. С 1 июня 
специалист вернется к клубной работе и сменит Юкку Ялонена на тренерском 
мостике "Йокерита". 
Кто не приедет из НХЛ. "Золотая" молодежь и легенда "Миннесоты" 
Если бы НХЛ разрешила своим игрокам ехать в Корею, то состав финской 
сборной, как и любой другой топовой национальной команды, выглядел бы 
совсем по-другому. В сильнейшей лиге мира сейчас выступают 39 финских 
хоккеистов. Не все из них попали бы в олимпийскую команду, но несколько 
игроков серьезно бы усилили состав Финляндии. 
На своей первой Олимпиаде в жизни могли "зажечь" представители "золотого" 
поколения финнов. Речь об игроках, выигравших молодежный чемпионат мира в 
2016 году, а затем легко закрепившихся в НХЛ. Микко Рантанен, Патрик Лайне и 
Себастьян Ахо в 19-20 лет являются лидерами своих клубов, а в сборной кто-
либо из них мог составить убойное сочетание, например с Александром 
Барковым, Микаэлем Гранлундом или Валттери Филппулой, которых также не 
будет на Олимпиаде из-за решения Гэри Беттмэна. 
Олимпийские фантазии. Какими были бы составы на ОИ-2018 с игроками НХЛ? 
Каким мог бы стать олимпийский хоккейный турнир в Пхенчхане, если бы кое-кто 
был менее упрямым. 
Наверняка бы поехал в Корею одно из открытий сезона форвард "Вегаса" Эрик 
Хаула, а для Микко Койву это могла бы стать третья Олимпиада. Легенда 
"Миннесоты" выигрывал со своей сборной серебро Турина и бронзу Ванкувера, 
он по-прежнему хорош в составе "дикарей", и в Пхенчхане, возможно, помог бы 
Финляндии выиграть недостающий как для национальной команды, так и для 
себя комплект золотых медалей. 
Олимпиада в Корее станет последней возможностью для Марьямяки доказать, 
что он может быть успешен в роли тренера национальной команды.  
Звезда. Ээли Толванен  



 

 

В ровном и сбалансированном составе финской сборной на Олимпиаду в Корее 
несколько выделяется своей молодостью и амбициями Ээли Толванен который 
может стать самым ярким финским игроком не только на предстоящем турнире 
в Пхенчхане, но и через несколько лет в НХЛ. Да, в команде Марьямяки также 
будет ровесник Толванена Миро Хейсканен, которому выдают немало авансов. 
Но проспект "Далласа" все-таки игрок обороны, и у Толванена гораздо больше 
шансов запомниться рядовому болельщику. 
Ээли выдает блестящий сезон в КХЛ за "Йокерит", где является лучшим 
бомбардиром, не теряется он и в составе сборной. На последнем молодежном 
первенстве Толванен выступил не так ярко, хоть и набрал 6 (1+5) очков в 5 
матчах, а дебют за взрослую национальную команду случился на Евротуре. В 3 
матчах этого турнира Толванен набрал 3 (2+1) очка, показав, что на адаптацию 
ко взрослому хоккею ему много времени не нужно. 
Нет никаких сомнений, что в ближайшем будущем финский талант уедет в НХЛ, 
а значит на Играх в Корее, возможно, выпадет первый и последний шанс 
посмотреть на Толванена в форме олимпийской сборной. Ведь неизвестно, 
сколько еще времени НХЛ не будет отпускать своих игроков на главные зимние 
старты четырехлетия. 
Состав 
Несмотря на отсутствие энхаэловцев Лаури Марьямяки в Пхенчхане располагает 
мастеровитым составом, основу которого составляют хоккеисты из КХЛ. 
Особенно солидно смотрится вратарская линия, где подобраны голкиперы, 
проводящие отличный сезон. Это касается даже Карри Рамо, который выбрался 
из глухого запаса "Йокерита" и теперь теснит в воротах "шутов" Райана 
Запольски. Ну а при наличии Микко Коскинена и Юхи Метсолы и вовсе нет причин 
переживать об отсутствии Тууки Раска и Пекка Ринне. 
Рейтинг вратарей ОИ-2018. Финская стена и трудный выбор Знарка 
СКА и "Амур" наиграли для сборной Суоми отличную пару голкиперов. 
В обороне у финнов собраны в основном опытные и разносторонние защитники. 
Для Кукконена Игры в Корее станут уже четвертыми в карьере, Леписте 
отправится на третий олимпийский турнир. Хиетанен, Охтамаа и Кивисте 
знакомы российскому болельщику по КХЛ, а Хейсканен, Койвисто и Лехтонен 
проводят отличный сезон в финской лиге. 
В нападении основные надежды финской сборной помимо Толванена будут 
связаны с тандемом из "Салавата Юлаева" Кемппайнен - Хартикайнен. 
Любопытно будет посмотреть и на других форвардов из КХЛ: Коскиранта, 
Савинайнен, Осала, Антилла и Энлунд впервые едут на Олимпиаду, а у Петри 
Контиолы от Игр в Сочи остались "бронзовые" воспоминания. 
На Играх в Корее, возможно, выпадет первый и последний шанс посмотреть на 
Толванена в форме олимпийской сборной.  
Турнирные перспективы 
На групповом этапе ОИ-2018 сборной Финляндии предстоит сыграть со 
шведами, немцами и норвежцами. Подопечным Лаури Марьямяки вполне по 
силам побороться с соседями по скандинавскому полуострову за первое место в 
квартете и заранее обеспечить себе четвертьфинал. Загадывать дальше 
сложно, но если судить по составам команд, то финнам гарантировано место на 
пьедестале. Впрочем, медалями Финляндию уже не удивишь, в стране 
заждались олимпийского золота. 

https://www.championat.com/hockey/article-3337979-sbornaja-finljandii-na-
olimpiade-2018.html 

Похожие сообщения (2): 
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• Fromua.news, Киев, 8 февраля 2018 

• Ла Лига (laliga-spain.ru), Москва, 8 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Назаров: говорю игрокам, что, если не получится в хоккее, станут 
почтальонами (Чемпионат.com, Москва, 8 февраля 2018) 
Главный тренер нижнекамского "Нефтехимика" Андрей Назаров 
прокомментировал ход тренировочного процесса во время олимпийской паузы.  
"Сильно много над физикой нельзя работать. Наша основная задача на данном 
этапе - быть резкими. Сейчас этим и занимаемся, очень много ускорений ребята 
делают. Но самое главное - это хорошее настроение ребят. В этом плане 
постоянно общаемся. Смех, юмор, хорошее настроение способствуют 
выполнению большого объема работы.  
Вы знаете, у нас идет разнообразие, начиная с велотренажеров, или, как мы их 
называем, велопрогулок, на 50 минут и заканчивая упражнением "почтальон". Я 
многим говорю, если не получится с хоккеем, можете стать почтальоном, во 
всяком случае до третьего этажа почту сможете разносить быстро. Если 
серьезно, то стараемся работать у себя дома на "Нефтехим Арене". Никуда не 
выезжаем, чтобы ребята не заболели, если честно. Такая погода сейчас, что 
легко можно заболеть и кому-то придется пропустить этот цикл. А этого не 
хотелось бы. 
Выйдем ли в плей-офф на "Металлург"? Гадать - дело неблагодарное, и я никому 
не желаю этим заниматься. Есть букмекеры, которые составляют прогнозы, есть 
люди, которые зарабатывают на этом деньги. Наша задача выходить и стараться 
выигрывать в каждом матче. А там что будет, то будет", - цитирует тренера 
официальный сайт клуба. 

https://www.championat.com/hockey/news-3337999-nazarov-govorju-igrokam-chto-
esli-ne-poluchitsja-v-hokkee-stanut-pochtalonami.html 

Похожие сообщения (7): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 февраля 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 8 февраля 2018 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 8 февраля 2018 

• Sports.ru, Москва, 8 февраля 2018 

• ХЛ СКА-1946 (1946.ska.ru), Санкт-Петербург, 8 февраля 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 8 февраля 2018 

• ХК СКА (ska.ru), Санкт-Петербург, 8 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Упражнение "почтальон" и уроки выживания от Якимова: как проходит 
лагерь "Нефтехимика" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), 
Казань, 8 февраля 2018) 
Во время паузы в КХЛ клубы, "Нефтехимик" активно готовится к предстоящему 
плей-офф. Андрей Назаров посвятил этому целый зимний кэмп, на который 
игроки собрались 5 февраля. Нагрузки как всегда серьезные, но место юмору 
находится - в чем убедился на открытой тренировке корреспондент "БИЗНЕС 
Online".  
"У НАС РАЗНООБРАЗНЫЕ ТРЕНИРОВКИ: ОТ "ВЕЛОПРОГУЛКИ" ДО 
"ПОЧТАЛЬОНА" 

http://fromua.news/article/183722/finlyandiya-v-phenchhane-2018-koskinen-tolvanen-i-mechti-o-zolote/
http://laliga-spain.ru/prognozy/115898-finlyandiya-v-phenchhane-2018-koskinen-tolvanen-i-mechty-o-zolote.html
https://www.championat.com/hockey/news-3337999-nazarov-govorju-igrokam-chto-esli-ne-poluchitsja-v-hokkee-stanut-pochtalonami.html
https://www.championat.com/hockey/news-3337999-nazarov-govorju-igrokam-chto-esli-ne-poluchitsja-v-hokkee-stanut-pochtalonami.html
http://allhockey.ru/news/show/316161-Nazarov_sil_no_mnogo_nad_fizikoj_nel_zya_rabotat_sejchas_nuzhna_rezkost
http://sport.business-gazeta.ru/news/211173/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1030391-andrej-nazarov-gadat-kto-dostanetsja-v-plej-off-delo-neblagodarnoe
https://www.sports.ru/hockey/1060009109.html
http://1946.ska.ru/news/view/andriei-nazarov-govoriu-ighrokam-chto-iesli-nie-poluchitsia-v-khokkieie-stanut-pochtal-onami/
http://www.hockey-world.net/khl/188514-andrej-nazarov-neftekhimik-v-plej-off-vyjdet-na-magnitku-gadat-delo-neblagodarnoe-nikomu-ne-zhelayu-etim-zanimatsya
http://www.ska.ru/news/view/andriei-nazarov-govoriu-ighrokam-chto-iesli-nie-poluchitsia-v-khokkieie-stanut-pochtal-onami/


 

 

Когда игроки еще выходили на лед, Назаров объяснил представителям СМИ 
план работ. Сперва он начнет тренировку, минут пять покатается, а потом 
ответит на все вопросы, а потом хоккеисты будут играть пять на пять, сможете 
поговорить с кем захотите.  
Когда в миксте у баннера настраивали камеры, Андрей Викторович успокаивал, 
да вы не торопитесь, все в порядке. Он был в отличном настроении, шутил про 
кислотно-щелочной баланс и нагрузки в 65 процентов. Пошутил тренер 
"Нефтехимика" и про камеру. Один из журналистов сказал, что она просто 
смотрится маленькой, но на самом деле высокопрофессиональная.  
- Ну, это самые опасные. Из кармана не заметил, наговорил лишнего, - 
рассмеялся Назаров.  
Он поблагодарил журналистов, что те много внимания уделяют "нашей столь 
скромной персоне" и рассказал о работе зимнего лагеря.  
- Ребята работают много, стараются. Очень жалко, что вы опоздали, сегодня у 
нас была всеми нами любимая тренировка - это 50 минут прыганья по лестницам. 
А сейчас вышли на лед.  
Назаров рассказал, что в основном команда работает над резкостью: большие 
веса, очень много ускорений. И самое главное - это хорошее настроение. 
Постоянно общаемся, постоянно смеемся.  
- Сейчас многие клубы разнообразят тренировки, кто-то в водное поло играет, 
кто-то в бэнди.  
- А знаете, у нас тоже идет разнообразие: начиная от велотренажеров - мы это 
называем прогулкой, велопрогулка по 50 минут, и заканчивая упражнением, 
которое называется "почтальон". Я многим говорю, если не получится с хоккеем, 
будете почту разносить - до третьего этажа будете добегать очень быстро.  
А то что команда тренируется в основном на арене, это чтобы ребята банально 
не заболели и не пропустили цикл. 
"БИК КАТЫ ТРЕНИРУЕМСЯ ИНДЕ"  
Пока играли пять на пять, Дамир Шарипзянов согласился дать интервью и 
пропустил несколько смен.  
- Ножки забиты, ножки трясутся немножко, но это должно быть так - к играм 
отойдет, к играм будем в стопроцентной готовности, в сто двадцатипроцентной 
готовности.  
- Тренер говорит, главное, в хорошем настроении тренироваться, за счет чего 
поддерживаете настрой?  
- Все в хорошем настроении, все шутят. Все понимают, насколько это тяжело и 
если сидеть грустить - вот сейчас моя пятерка забьет, - всмотрелся в момент у 
ворот Шарипзянов. - А не, не забьет, - констатировал по итогу.  
Дамир рассказал, что было здорово вернуться в сборную через полтора года с 
последнего выступления. Что было просто классно надеть эту майку снова и 
увидеть ребят, с кем играл в Ю-18 и Ю-20. В команде стали подшучивать, что 
сборник приехал, но все уместно, рассказал защитник.  
Потом для местного телеканала его попросили рассказать примерно то же на 
татарском языке.  
- Ничек плей-оффка әзерләнәсез? Тренировкалар ничек уза? - Әзерләнәбез. Бер 
тренировка стадионда... прыгаем, бегаем - сикерәбез, да. Сейчас моя смена 
будет, - пытался отбиться хоккеист. Но корреспондентка не сдавалась и просила 
повторить.  
- Плей-оффка әзерләнәбез, сикерәбез, йөгерәбез. Бик каты тренируемся инде. - 
Нәрсә көтәсең уеннан? - Җиңү, җиңү! Все, пошел я, - рванул со скамейки 
Шарипзянов.  



 

 

Материала на смеси двух языков было мало, стали искать, кто еще сможет 
ответить по-татарски. Ильдар Шиксатдаров? Не, что вы, я по-татарски не говорю, 
я не знаю. В итоге записали Шарипзянова со второго дубля.  
"САМОЧУВСТВИЕ? ХОРОШЕЕ, РАДУЕШЬСЯ, ЧТО ВЫЖИЛ"  
После небольшой игры настало время основного блюда - принесли жилеты-
утяжелители "БАНЗАЙ". То ли по восемь то ли по девять кило весом - 
сервисмены сами не помнят.  
Все сразу приободрились. Эмиль Галимов был без настроения, но не отказал в 
общении. Он тренировался в желтой майке - отличительная черта не играющего 
состава и травмированных.  
- Только стал на лед, первые три дня катаюсь. Все равно пока боли есть, поэтому 
буду закачивать ногу, смотреть по ситуации. Пока есть неопределенность, когда 
я вернусь в состав, поэтому настроение не очень хорошее. Охота тренироваться, 
играть в хоккей, - объяснил хоккеист.  
Сейчас у него отдельные тренировки, он закачивается в зале, потом остается 
после тренировок и дорабатывает на больную ногу.  
- Неопределенность всегда угнетает, поэтому ничего хорошего, - посетовал 
Галимов, но жилет надел.  
Все побежали круги с утяжелителями. Видно было, что тяжело. Дмитрий Огурцов 
давил последние сотни метров не разгибаясь и тяжело дыша. Кто-то сказал, 
совсем язык на плечо повесил.  
Без юмора и хорошего настроения, как отметил Назаров, тут никак.  
- Богдан, ну как, не тяжело? Стоять? - подшучивали над Богданом Якимовым, 
пока он надевал жилет.  
- Ждал этих тренировок?  
- Всю паузу скучал, снились ночами.  
- Сколько часов можешь в жилете пробегать?  
- Не знаю. Пока кушать не захочу, буду бегать. Стартану - и до вечера.  
- А сколько километров получается?  
- В жилете или без? Без жилета не бегаю, только в нем. Ну, в жилете не знаю, 
сколько тут 10 кругов или 20, по указанию тренера действую. В метрах не считаю, 
а то страшно становится.  
- А кто быстрее всех пробегает круг в команде? Порядин?  
- Ну... После меня? Ну, пара-тройка человек у нас выделяется: Брынцев, Волгин, 
Порядин.  
- Как самочувствие после десятки? Хорошее. Радуешься, что выжил и все. 
Поэтому настроение и состояние хорошее.  
Бег с жилетами был последним обязательным упражнением. Назаров уходя со 
льда задержался у бортика.  
- Спрашивали про альтернативные тренировки? Вот в жилетах бегаем. Кто-то на 
лыжах, а мы в жилетах.  
"АБДУЛ, Я ЖДУ ВОДУ" 
Последним по желанию игроки тренировали упражнение "обыграй вратаря". 
Пятерка становится у ворот, центральный игрок бросает, остальные на 
добивании. Илья Аркалов участвовал в тренировке с микрофоном-петличкой, о 
чем никому специально не сказал. В - Так же веселее. Скажешь - все будут 
молчать, никто не будет разговаривать.  
Но жестоко спалился, когда поправлял передатчик на форме, вывалив метры 
проводов из защиты. Тем не менее что-то интересное записать удалось, пока 
пятерка расстреливала Илью Ежова.  
- Ёж расстраивается, конечно, не любит проигрывать, - говорит Аркалов.  



 

 

Вместе с командой тренировался и третий вратарь Ильнур Абдулхаков. 
Воспитанник Казани 1999 года рождения весь сезон только тренируется с 
"Нефтехимиком". Хотя он заявлен за "Реактор", ни одной игры в составе 
молодежки так и не провел.  
Там сейчас два старших вратаря, рассказывает Абдулхаков, которым нужна 
игровая практика, поэтому они играют по очереди, а его отправили сюда, чтобы 
набираться опыта и работать с более высокими по классу игроками. Для него, по 
признанию самого игрока, было бы хорошо все-таки следующий сезон играть в 
"Реакторе", чтобы набираться игровой практики и для дальнейшего достижения 
цели.  
- Как целый сезон без игр? В каком-то плане, конечно, тяжело, но с другой 
стороны, я работаю с игроками КХЛ, это большой плюс. Кроме того, все равно 
будет летний перерыв, и так и так все потеряют игровую кондицию, - говорит 
Ильнур.  
Он последним уходит со льда, но перед тем как собрать шайбы, тормозит 
Аркалова, который уже собрался в раздевалку, и предлагает пробить буллиты.  
- Давай. А на что, на воду?  
- Давай на воду.  
Аркалов в споре победил.  
- Били буллиты на воду. Если б я забил из четырех два, то он бы мне носил. Но 
я забил из четырех три, поэтому он мне будет два дня ее носить.  
Илья хорошо бьет буллиты, говорит Абдулхаков, и разные способы у него, и 
видно, что парень умеет.  
Уходя в раздевалку Аркалов кричит на лед:  
- Абдул! Я воду жду. Я пить хочу.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/211180/ 

К заголовкам сообщений 

Ильдар Шиксатдаров: "На Новый год сломал челюсть, вышел в плей-офф 
и получил права" (Russia-hockey.ru, Москва, 8 февраля 2018) 
23-летний воспитанник ЦСКА, форвард "Нефтехимика", который накануне 
провел первую тренировку после перелома челюсти, - о старте сбора в 
Нижнекамске, для Russia-Hockey.ru  
ПЕРЕШЕЛ НА БУЛЬОНЫ - ПОТЕРЯЛ ШЕСТЬ КИЛОГРАММОВ  
- В этом году болельщики "Нефтехимика" вас в команде еще не видели. Что 
происходит?  
- 29 декабря на раскатке перед матчем с "Авангардом" прилетела шайба. Попала 
прямо в челюсть, перелом...  
С тех пор только лечился. Гипс, шина - есть можно было только бульоны и то 
лишь через специальную трубочку. Естественно, что после перехода со 
спортивного, высококалорийного питания сразу потерял в весе. Считайте, минус 
шесть килограммов.  
- Как же вы в начале этой недели вместе с командой смогли "сесть" на сбор?  
- К счастью, в последние дни пошел на поправку, позавчера сняли шину. И вес 
постепенно возвращается, и силу почувствовал. Времени терять нельзя - 
конкуренция в команде высокая, впереди решающие матчи сезона.  
- Не рискуете, так быстро возвращаясь в строй?  
- Во-первых, наш техник по экипировке Вахит изготовил специальную защитную 
маску, в которой на льду удобно и в которой все риски сокращены до минимума. 
Во-вторых, как уже сказал, конкуренция. У нас профессиональный клуб, надо 
работать!  

http://sport.business-gazeta.ru/article/211180/


 

 

СЕЗОН НЕПЛОХОЙ, НО ЕСТЬ И НЕДОСТАТКИ, И РЕЗЕРВЫ  
- Как проходит февральский лагерь "Нефтехимика"?  
- Требования тренерского штаба нам хорошо известны. В первые дни сбора 
делаем ставку на работу в зале и на велотренажеры, лед у нас пока только 
втягивающий. Но к концу недели, догадываемся, все изменится, будет 
доминировать уже площадка.  
- Слышали, что в январе времени вы зря не теряли, даже несмотря на тяжелую 
травму...  
- Это так, получил автомобильные права. Но главный новогодний подарок другой 
- путевка в плей-офф, которую досрочно завоевали ребята. Молодцы!  
- Но вы тоже не чужой на этом празднике кубковой нижнекамской жизни - 6 шайб, 
9 передач, "плюс 4", 56 штрафных минут в 46 матчах чемпионата. Можно сказать, 
что для вас это сезон прорыва?  
- Где-то, может, и так, первую часть турнира могу занести себе скорее в актив. 
Но прекрасно понимаю, что останавливаться на достигнутом нельзя, нужно 
только добавлять. Вместе с партнерами, командой.  
- Тренерский штаб "Нефтехимика" вас отмечает.  
- Поддержка Андрея Викторовича (Назарова. - Прим. ред. ) и его помощников 
очень важна, но в то же время никто не закрывает глаза и на мои недостатки. 
Резервов у меня много.  
ЕЩЕ ЛЕТОМ МЫ ДОГАДЫВАЛИСЬ, ЧТО БРОСИМ ВЫЗОВ УФЕ, ОМСКУ И 
МАГНИТКЕ  
- Ожидали, что завоюете путевку в плей-офф раньше монстров Восточной 
конференции - Уфы, Омска и Магнитогорска?  
- Никаких сюрпризов! Честно скажу, догадывались об этом еще летом.  
- Почему?  
- У нас был крутой тренировочный лагерь! Команда уже в августе чувствовала 
себя очень хорошо, мы выиграли два предсезонных турнира. Догадывались, что 
с таким фундаментом можем опередить любого фаворита.  
Более того, некоторые еще летом не сомневались, что начнем плей-офф дома, 
в Нижнекамске. Хотя и сейчас об этом говорить еще рано, надо пахать.  
- За Олимпиадой будете следить?  
- Обязательно. Двое наших защитников - Дмитрий Огурцов и Дамир Шарипзянов 
- были на заключительном сборе в Новогорске, внесли свой вклад в подготовку 
национальной команды. Теперь сборная начала работу уже в Корее, ждем 
официальных матчей, желаем только побед. У нас в Нижнекамске все понимают, 
что на Олимпиаде самое интересное - именно хоккейный турнир.  
СЕГОДНЯ В ХОККЕЕ "ЗВЕРЕЙ" БОЛЬШЕ, ЧЕМ МАСТЕРОВ  
- Некоторые специалисты сетуют, что в Пхенчхан вызвали много нападающих 
силового плана - например, Калинина, Андронова, Телегина, стиль игры которых 
не совсем традиционен для нашего хоккея. Между тем, вы на этих игроков очень 
похожи...  
- Спасибо за такие сравнения, действительно стараюсь действовать агрессивно, 
в тело, на ворота.  
Что касается названных ребят, то, как мне кажется, напрасно их критикуют. В 
современном хоккее игра, уж не знаю, к счастью или несчастью, упрощается. 
"Зверей" становится больше, чем мастеров, на чистых шайбах ты уже никому 
ничего не докажешь. Это моя точка зрения.  
- Согласны с букмекерами, что именно сборная России - главный фаворит 
Пхенчхана?  
- С одной стороны, эти люди отвечают за свои прогнозы деньгами. С другой - лед 
скользкий, хоккей - игра непредсказуемая. Но я надеюсь, что букмекеры правы!  



 

 

http://russia-
hockey.ru/articles/nazarov/shiksatdarov_na_novyi_god_slomal_chelust_i_poluchil_pr
ava/ 

К заголовкам сообщений 

Алексей Петров: Может, с пятого места получится лучше стартовать в плей-
офф (Советский спорт, Москва, 8 февраля 2018) 
Защитник "Трактора" Алексей Петров - о предстоящем участии команды в 
розыгрыше Кубка Гагарина. 
- Месячная пауза в чемпионате - настоящее испытание?  
 - Да, она выбивает из игрового ритма. Но тренерский штаб "Трактора" работает 
над этим вопросом. Конечно, лучше без пауз играть чемпионат, - цитирует игрока 
"Клуб болельщиков "Трактора". 
- Пол Щехура говорит: "Все равно с кем играть в первом раунде плей-офф". Вы 
согласны?  
 - Да, по сути, ведь важен только результат. Так что соперник - в принципе без 
разницы. 
- Важно будет занять четвертое место на Востоке и получить преимущество 
своего льда?  
 - Это уже потом посмотрим, важно оно или нет. В прошлом году у нас уже было 
преимущество своего льда... Может, с пятого места получится лучше. Так что 
посмотрим, как получится. 
- С командой обсуждали уже задачи на концовку чемпионата и плей-офф?  
 - Нам ничего не нужно обсуждать, настрой очень серьезный. Мы смогли 
сплотиться как команда, осознали свою силу и поняли, что все в наши руках. 
Теперь важен только грамотный подход. 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1030377-aleksej-petrov-mozhet-s-pjatogo-
mesta-poluchitsja-luchshe-startovat-v-plej-off 

Похожие сообщения (2): 

• Клуб болельщиков ХК Трактор (hctraktor.ru), Челябинск, 8 февраля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Иван Захарчук: "Ко мне проявляли интерес "Кузня", "Автомобилист", 
ходили слухи об "Ак Барсе" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), 
Казань, 8 февраля 2018) 
Нападающий нижегородского "Торпедо" Иван Захарчук признался, что ему 
импонирует манера игры Александра Радулова. 
- Ваш средний брат Степан уже долгое время выступает за "Ак Барс". А как 
сложился хоккейный путь старшего брата Максима?  
- Он дошел до второй команды ЦСК ВВС, но лет в двадцать прекратил занятия 
хоккеем. Во многом из-за травм его хоккейная карьера не сложилась.  
- Вы оказались в КХЛ только в прошлом сезоне. А могли, наверное, и пораньше?  
- Вполне возможно. Я знаю, что проявлял интерес новокузнецкий "Металлург", а 
затем - "Автомобилист". Ходили даже слухи и об "Ак Барсе". Но в силу разного 
рода причин я доиграл второй сезон в "Молоте", после чего принял приглашение 
клуба КХЛ.  
- А позвал вас уже ХК "Сочи", который тренировал Вячеслав Буцаев.  
- С первых игр я ощутил огромную разницу между ВХЛ и КХЛ. Другие скорости, 
мастерство игроков, инфраструктура клубов... Хорошо еще, что прошел 
предсезонку с "Сочи", а то было бы совсем тяжело вписаться в состав. В первых 

http://russia-hockey.ru/articles/nazarov/shiksatdarov_na_novyi_god_slomal_chelust_i_poluchil_prava/
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матчах сезона я проводил на площадке по восемь-девять минут, но постепенно 
все же стал привыкать к новой для меня атмосфере. А уж когда забросил первую 
шайбу, то смог раскрепоститься и почувствовал себя гораздо увереннее. Как 
будто груз какой с плеч сбросил, и в двух следующих матчах забил еще по 
одному голу...  

http://sport.business-gazeta.ru/article/211171/ 

Похожие сообщения (3): 

• ХК Торпедо (hctorpedo.ru), Нижний Новгород, 8 февраля 2018 

• БезФормата.Ru Нижний Новгород (nnovgorod.bezformata.ru), Нижний 
Новгород, 8 февраля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 9 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Сергей Зубов: Рассматриваем игру с "Ак Барсом" как подготовку к плей-
офф (Советский спорт, Москва, 8 февраля 2018) 
Главный тренер "Сочи" Сергей Зубов поделился мнением о контрольном матче 
против "Ак Барса" (1:2). 
- Хорошая игра, в особенности для наших молодых ребят. Они получили 
хороший опыт, мы играли против неплохой команды. В каких-то моментах 
проявили себя очень даже достойно, и в забитом голе молодой парень 
разобрался. В целом, третий период был неплохим. Мы играли так, как мы 
хотели, создали кучу моментов. Немного, конечно, растерялись в концовке в 
большинстве и допустили нелепые ошибки. Это стоило нам игры. Но в целом - 
неплохой уровень, ребята под нагрузками. Мы рассматриваем эту игру как 
подготовку к плей-офф, как тренировочную, и в пятницу мы постараемся взять 
реванш, - приводит слова Зубова пресс-служба команды. 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1030451-sergej-zubov-rassmatrivaem-igru-s-
ak-barsmo-kak-podgotovku-k-plej-off 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

"Барыс" отправил Талгата Жайлауова и Дамира Рыспаева в фарм-клуб 
(Ivest.kz, Степногорск, 8 февраля 2018) 
Астанинский "Барыс" перевел вратаря Сергея Кудрявцева и нападающего 
Талгата Жайлауова в фарм-клуб, информирует официальный сайт 
Казахстанской федерации хоккея. Столичный "Номад" дозаявил игроков в 
состав. 
В нынешнем сезоне Кудрявцев сыграл в регулярном чемпионате КХЛ 18 матчей, 
коэффициент надежности - 3.03, процент отраженных бросков - 91.5. Жайлауов 
в 42 матчах набрал 14 (9+5) очков. 
Согласно информации на сайте КХЛ по состоянию на 6 февраля, в "Номад" также 
были переведены защитник Дамир Рыспаев и нападающий Константин 
Пушкарев.  

http://news.ivest.kz/135797159-barys-otpravil-talgata-zhaylauova-i-damira-ryspaeva-
v-farm-klub 

Похожие сообщения (1): 

• Vesti.kz, Алматы, 8 февраля 2018 

http://sport.business-gazeta.ru/article/211171/
http://www.hctorpedo.ru/14414-ivan-zaharchuk-vsegda-gotov-vstupitsya-za-partnera.html
http://nnovgorod.bezformata.ru/listnews/ivan-zaharchuk-vsegda-gotov/64744889/
http://nnovgorod.bezformata.ru/listnews/ivan-zaharchuk-vsegda-gotov/64744889/
http://allhockey.ru/news/show/316210-Zaharchuk_mog_popast_v_KHL_ran_she_interes_proyavlyali_Kuznya_i_Avtomobilist
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1030451-sergej-zubov-rassmatrivaem-igru-s-ak-barsmo-kak-podgotovku-k-plej-off
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1030451-sergej-zubov-rassmatrivaem-igru-s-ak-barsmo-kak-podgotovku-k-plej-off
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http://news.ivest.kz/135797159-barys-otpravil-talgata-zhaylauova-i-damira-ryspaeva-v-farm-klub
http://vesti.kz/khl/246501/


 

 

К заголовкам сообщений 

"Адмирал" отзаявил Волченкова (Советский спорт, Москва, 8 февраля 
2018) 
"Адмирал" вывел защитника Антона Волченкова из заявочного списка команды, 
сообщается на официальном сайте КХЛ. 
Напомним, 35-летний хоккеист подписал контракт с дальневосточниками в мае 
2016 года, проведя 13 сезонов в НХЛ. 
В нынешнем сезоне КХЛ Волченков в 28 матчах регулярного чемпионата набрал 
три (1+2) очка. 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1030430-admiral-otzajavil-volchenkova 

Похожие сообщения (5): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 8 февраля 2018 

• 123ru.net, Москва, 8 февраля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 февраля 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 8 февраля 2018 

• PROСПОРТ (prosports.kz), Алматы, 8 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Ковальчука манит Нью-Йорк (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 8 февраля 2018) 
Звезда СКА будет стараться в Корее ради контракта в НХЛ, " Нефтехимик " 
переподписал трех игроков, а известный ветеран сменил Англию на Польшу 
Для Ильи Ковальчука предстоящие матчи Олимпиады имеют важнейшее 
значение. В прошлом сезоне он мог уехать в НХЛ, но возникла сложность: "Нью-
Джерси", владеющий правами на игрока, был готов рассматривать любые 
предложения, но явной заинтересованности никто не выразил и достойных 
вариантов, устроивших бы клуб и Илью, не предложил. А менять его на кого 
попало "Дьяволы" не собирались. Да и СКА предложил условия, каких Ковальчук 
точно не получил бы в НХЛ, - плюс возможность сыграть на Олимпиаде.  
Теперь СМИ сообщают, что хоккеист готов выступать за команду из Нью-Йорка, 
но не уточняется, за какую именно. В столице мира базируются два клуба, да и " 
Нью-Джерси " - все равно что " Химки ". Не знаю, способен ли Ковальчук помочь 
"Рейнджерс" : тот сейчас откровенно плох, еще и избавляется от ветерана Рика 
Нэша, который, между прочим, смотрится чуть ли не лучше всех. Правда, у Нэша 
большой контракт, которого точно не предложат Илье. "Айлендерс" тоже на 
пороге перестройки, и им вряд ли нужен возрастной хоккеист. Но мы можем кое-
чего не знать - всяких там тайных договоренностей.  
На Олимпиаде Ковальчуку надо постараться, чтобы убедить скаутов из 
Северной Америки. В КХЛ Илья хорош, но - в чистой атаке, а в обороне у него 
по-прежнему очень много проблем. К тому же мало кто может определить его 
настоящий уровень. Игра в первом звене СКА и в первом большинстве дает 
отличные цифры, но большой вопрос, объективны ли они.  
ПЕРЕХОД  
Неугомонный Павел Воробьев, с которым мы разговаривали в прошлом году, 
покинул чемпионат Англии и перебрался в Польшу. Двукратный чемпион страны 
(в начале века), сыгравший около 60 матчей в НХЛ, последний раз выступал в 
КХЛ 4 года назад, затем ушел в ВХЛ, а оттуда, как только появилась 
возможность, отправился в Европу. Полтора сезона играл за слабейший клуб 
британской лиги " Эдинбург " и летом признавался, что поторопился дать 
шотландцам обещание продлить контракт. Через какое-то время ему поступило 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1030430-admiral-otzajavil-volchenkova
https://www.khl.ru/news/2018/02/08/379375.html
https://123ru.net/hanty-mansiysk/134646455/
http://allhockey.ru/news/show/316190-KHL_opublikovala_spisok_izmenenij_v_sostavah_komand_na_8_fevralya
http://www.hockey-world.net/khl/188505-izmeneniya-v-sostavakh-komand-kkhl-na-7-8-fevralya
https://prosports.kz/news/263302


 

 

шикарное предложение из Польши, но Воробьев повел себя честно и вернулся в 
столицу Шотландии. Опять был лучшим в худшем клубе, и вот теперь попросил 
отпустить его в Краков на плей-офф. "Есть возможность что-то выиграть", - 
объяснял он свой переход.  
В польском клубе не так много известных имен. Лукаш Зиб выступал за " Молот 
", известен тем, что в матче с "Авангардом" применил силовой прием против 
Яромира Ягра, и его стал бить Андрей Назаров. Есть еще брат Стефана да 
Косты, принявший польский гражданство. Вот и все имена. Будет круто, по-
моему, если Воробьев в этой команде станет чемпионом Польши.  
ТРЕНИРОВКА  
 Сборная России провела в Корее очередное занятие, и по составу стало 
понятно, в чем заключается запасной план Олега Знарка. Похоже, тренер 
размышляет над изменением сочетания Барабанов - Прохоркин - Широков. 
Вместе с ними катался Мозякин, и он вполне может поменять Барабанова. Более 
того, это будет, возможно, даже лучше, чем сейчас. Все-таки Сергей в роли 
форварда без постоянной прописки, выходящего на большинство, - это немного 
странно. Максим Шалунов присоединился к тройке Гусев - Капризов - Шипачев, 
но не думаю, что армеец сыграет на олимпийском турнире.  
А с защитниками пока никакой ясности. Вроде бы Егор Яковлев был с Богданом 
Киселевичем, но в этом же звене катался Никита Трямкин. Конечно, Трямкин 
посильней, особенно для соревнований такого уровня, но тренеры любят 
принимать решение в последний момент.  
КОНТРАКТЫ  
 "Нефтехимик" переподписал соглашения с тремя игроками. Павел Здунов 
проведет в клубе еще один сезон, Марат Хайруллин и Богдан Якимов - по два.  
Якимов, видимо, забыл о заокеанских устремлениях. Он был в системе 
"Эдмонтона", а это крайне неудачный клуб для российских форвардов. 
"Нефтяники" в какой-то момент набрали на драфтах столько форвардов, что их 
просто некуда было девать. Да, тот же Наиль Якупов сам виноват в своих 
проблемах, но ему трудно было развиваться в системе, где в тебя не верят, а 
без конца набирают других нападающих. Богдан попал точно в такую же 
ситуацию и всю карьеру проторчал в АХЛ. Хорошо еще, что фарм-клуб 
базировался в Калифорнии, а не где-нибудь неподалеку от основной базы.  
Три контракта для не самых звездных игроков в расцвете сил дают понять, что 
Нижнекамск не откажется от своего пути: считать деньги, а не разбрасываться 
ими.  

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/kovalchuka-manit-nyu-york-1369053/ 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Легенды российского хоккея провели благотворительный матч в 
Норильске (Lenta.Ru, Москва, 8 февраля 2018) 
В Норильске состоялся благотворительный матч с участием команд легенд 
отечественного хоккея и городской команды Ночной хоккейной лиги (НХЛ). Об 
этом сообщает корреспондент "Ленты.ру". 
Встреча прошла во дворце спорта "Арктика" и собрала аншлаг - на трибунах 
присутствовали 2000 болельщиков. Матч завершился победой "Легенд хоккея" 
со счетом 9:3. 
В составе "Легенд хоккея" на лед вышли олимпийские чемпионы и победители 
мировых первенств разных лет: Александр Якушев, Алексей Касатонов, Павел 

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/kovalchuka-manit-nyu-york-1369053/


 

 

Буре, Сергей Федоров, Владимир Мышкин, Валерий Каменский, а также 
председатель попечительского совета Фонда развития хоккея "Ночная хоккейная 
лига", президент "Норникеля" Владимир Потанин. 
Потанин, отметившийся 2 заброшенными шайбами и 6 передачами, поделился 
впечатлениями от мероприятия: "Эмоции, которые рождают такого рода матчи, 
стимулируют людей заниматься спортом, даже не обязательно хоккеем. Спорт, 
борьба, энтузиазм - это, мне кажется, людей стимулирует заниматься спортом, 
вести активный образ жизни". 
Благодаря благотворительному матчу было собрано 2,75 миллиона рублей. Вся 
сумма пойдет на развитие детского спорта в регионе.  

https://lenta.ru/news/2018/02/08/hockey_legends/ 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист-любитель сыграет за "Северсталь" в матче с "Локомотивом" 
(Чемпионат.com, Москва, 8 февраля 2018) 
В ближайшее время ХК "Северсталь" подпишет контракт с хоккеистом-
любителем Антоном Левченко и он примет участие в матче против "Локомотива" 
в Ярославле 19 февраля.  
8 февраля в Череповце прошла финальная часть проекта "Severstal select", в 
которой приняли участие четыре полевых игрока и один вратарь Илья Быков. 
Победителя тренерский штаб ХК "Северсталь" определял по итогам мастер-шоу 
(круг на скорость, броски на точность и буллиты). Лучше всех со всеми заданиями 
справился 31-летний череповчанин Антон Левченко. После конкурсов все 
участники проекта сыграли матч против тренерского штаба ХК "Северсталь". 

https://www.championat.com/hockey/news-3338219-hokkeist-ljubitel-sygraet-za-
severstal-v-matche-s-lokomotivom.html 

Похожие сообщения (2): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 8 февраля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 
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